



Castellar, 15 de octubre de 2014

EXCMO. AYUNTAMIENTO
CASTELLAR DE LA FRONTERA
(Cádiz)

LA DIVERSIFICACIÓN EN LA ACTIVIDAD ECONÓMICA

Todos sabemos que buena parte de la crisis que estamos padeciendo se debe a que nuestra economía se ha basado en el 'ladrillo'. Para que en Castellar tengamos una economía mucho más fuerte definiendo **la necesidad de diversificar la actividad económica** de nuestro pueblo.

Ya han comenzado las obras para la creación de 5 microindustrias para la transformación de productos agrarios y forestales. Pero hoy os quería informar que he encargado el diseño y tramitación de un **Complejo Turístico Ecológico Autosuficiente de Naturaleza Activa** a desarrollar en el Cerro del Moro, en la zona que se encuentra más allá del canal de la Agencia Andaluza del Agua.

¿Por qué ahora? En realidad comenzamos a ver las posibilidades de estas 70 hectáreas de monte público desde el comienzo de la legislatura. Nos hemos entrevistado con empresas de turismo activo de países nórdicos y centroeuropeos que buscaban un lugar con los valores medioambientales de nuestro monte municipal. Se encargó a un estudio de arquitectura madrileño el diseño de una instalación turística. Sin embargo, las dificultades para poder construir un complejo turístico rural, en relación a las obras para suministrar el agua potable, el suministro eléctrico y el saneamiento, han ido retrasándolo.

Recientemente, hemos encontrado una empresa que construye instalaciones 'autosuficientes', es decir, casas que se pueden dedicar al turismo rural. Estas instalaciones utilizan la 'bioconstrucción': piedra, madera, barro y balas de paja para construir. También, incorporan aljibes para recoger el agua de lluvia, un sistema de tratamiento de los residuos parecido al utilizado por las autocaravanas, y placas fotovoltaicas para el suministro eléctrico. Con este tipo de instalaciones se superarían los problemas de suministro y saneamiento. Además, este tipo de instalaciones ecológicas autosuficientes serían las primeras de Andalucía y posiblemente de España, y son muy valoradas por los turistas del norte de Europa. **Debemos buscar una seña de identidad y ofrecer algo novedoso y único.**

Tenemos, también, una empresa andaluza interesada en participar en este proyecto haciendo una aportación económica. La idea es la ya comentada en otras ocasiones de poner a disposición de la ciudadanía los recursos públicos para la generación de riqueza y empleo.

Para darle más fuerza a este proyecto se habilitarán caminos interiores y miradores que fomentarán el senderismo y el turismo ecuestre, ya que pretendemos que las cuadras que se instalen en el antiguo vivero de Confederación sirvan para ubicar una empresa local de turismo ecuestre.

Vuestro Alcalde

Juan Casanova Correa

"Nuestra lucha son gotas de agua, que van formando riachuelos, ríos caudalosos que desembocan en un océano de victoria" (Alex Pimentel)